

El PP afirma que la Generalitat no construirá el centro de salud en Virgen de la Cabeza en 2017

14/11/2016



Imagen del espacio en el que se construirá el Centro de Salud | Jesús Cruces.

La diputada autonómica del Partido Popular en las Cortes Valencianas, Reme Yáñez, ha comprobado que en los presupuestos de la Generalitat la partida destinada a la inversión en 2017 de un nuevo Centro de Salud en el barrio Virgen de la Cabeza se ha reducido en un 77 por ciento, con un total de 43.000 euros, lo que significa "que **el centro no se podrá construir el próximo año**".

Por este motivo, ha pedido al equipo de gobierno de Elda que **"se deje de demagogia y cumpla los compromisos que adquirieron en la campaña electoral"**, puesto que el proyecto está completo, así como la memoria técnica, pero nada se sabe de la cesión del terreno.

Además, dentro de la parcela sanitaria, Yáñez ha comentado que la Generalidad **también ha disminuido considerablemente el presupuesto para renovar la refrigeración del Centro de Salud de Acacias**, pese a ser muy necesaria puesto que en Pediatría los niños pasan frío y también las mamás que van a revisión, además en las salas de espera la gente no se puede quitar los abrigos por el frío que hace.



Yáñez junto a los ediles populares Alberto García y Francisco Muñoz | Jesús Cruces.